

# Treize adolescents marchent autour du mont Blanc

DL  
26-08-2017

Sept jeunes filles et six garçons, de 13 à 17 ans, sont en train de vivre un magnifique dépaysement. L'association Passage, et HK et Saïd, artistes du projet culturel "Fabric'Arts", ont proposé et organisé méticuleusement un tour du mont Blanc (France-Italie) durant cinq jours. Des ânes apporteront leur aide pour le portage de l'indendance et des équipements de sécurité. Les sacs à dos reçoivent les vêtements et accessoires indispensables pour une journée sans risque.

Les jeunes gens du secteur des Sources du lac d'Annecy sont accompagnés par sept adultes, dont Nicolas, guide de montagne. Le but du voyage est la découverte des sublimes paysages du tour du toit de l'Europe et une expérience de l'autonomie pour les jeunes qui vont

éprouver l'effort à fournir régulièrement et la vie en collectivité en partageant un confort parfois restreint. L'organisation prévoit des déjeuners pique-nique les soirées, et nuits en refuge ou sous la tente.

Le terme de la marche de cinq jours sera l'arrivée à Courmayeur. Chaque jour, 4 à 5 heures de marche avec des dénivelés positifs de 400 à 1100 mètres et négatifs de 500 à 1000 mètres. Les moments de pause seront consacrés au chant et à l'initiation à la composition musicale avec HK, écrivain et chanteur et Saïd, guitariste. Ils vont découvrir la vie des alpages, la fabrication du beaufort, les paysages du versant italien, ils vont observer les bouquetins et chanter au milieu des marmottes.

M.M.



Avant de rejoindre le lieu de départ aux Contamines, lundi matin, les accompagnateurs et le guide ont méticuleusement inventorié le contenu des sacs et dispensé les recommandations pour que le voyage soit réussi. Photo Le DL/M.M.